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                   Aos dois dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete (02.03.2017), às
dezessete horas, na Sala Tiradentes, Plenário da Câmara de Vereadores de Sapucaia do Sul,
reuniram-se os Vereadores do Município para trabalhos relativos à 4ª Sessão Plenária Ordinária,
da 14ª Legislatura,  devidamente convocada para a data e horário  acima descritos.  Estiveram
presentes  os  Vereadores  que  assinaram o  Livro  de  Presenças  na  ordem que  segue:  CACO
(PMDB); VENTANIA (PRB); ADÃO DA SILVA (PT); CLEBER (PP); GERVÁSIO (PP); MIRIAM
RAQUEL  (PT);  JORGE  (PSD);  NELSON  (SD);  MANINHO  (PMDB);  IMILIA  (PTB)  e
MARQUINHOS (PSB). Após constatar o quorum necessário à realização da Sessão, o Vereador
Nelson – Presidente da Casa, invocou a proteção de Deus, deu por aberta a mesma e solicitou ao
Vereador  Maninho  –  Secretário,  a  leitura  de  um  trecho  bíblico.  Passou-se  ao  ESPAÇO  DO
PEQUENO  EXPEDIENTE: Vereador  Maninho  –  Secretário,  fez  a  leitura  dos  Expedientes
Recebidos: Comunicados 249783/2016, 249784/2016, 249785/2016, 249786/2016, 249787/2016,
249788/2016, 249789/2016, 249790/2016, 249791/2016, 249802/2016, 249803/2016, 8936/2017
– Ministério da Educação, Ofício 02/2017 – Coordenadoria Municipal dos Clubes de Mães, Ofício
227/2017 – Gabinete do Prefeito, Pedido de Informação 01/2017 – Vereadora Dr. Imilia,  Processo
20156/2017 – Vereador Gervásio Santana, Indicações 037/2017, 038/2017, 039/2017, 040/2017 e
041/2017 – Vereador José Carlos Dutra dos Santos (Caco), Indicações 042/2017 e 044/2017 –
Vereador Gervásio Santana, Indicação 043/2017 - Vereador Carlos Eduardo (Maninho);  ATA nº
9871,  que  foi  aprovada por  unanimidade,  sem retificações nem alterações. Questão de
Ordem:  O Vereador Jorge solicitou cópia das respostas de seus requerimentos. Passou-se ao
ESPAÇO DO GRANDE EXPEDIENTE: Votação das Indicações: Indicações 037/2017, 038/2017,
039/2017, 040/2017 e 041/2017 – Vereador José Carlos Dutra dos Santos (Caco), Indicações
042/2017  e  044/2017  –  Vereador  Gervásio  Santana,  Indicação  043/2017  -  Vereador  Carlos
Eduardo  (Maninho).  Todas  aprovadas  por  unanimidade.  Requerimentos  Verbais:  Vereador
Maninho – 01)  À SMSMU, solicitando limpeza do passeio público da Avenida José Joaquim.
Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  dos  Vereadores  Caco  e  Jorge.  02)  À SMSMU,
solicitando  limpeza  da  praça  Linear,  no  Bairro  Vargas.  Aprovado  por  unanimidade,  com
associação dos Vereadores Ventania, Gervásio, Imilia e Nelson. Vereador Ventania – 01) À SMO,
solicitando calçamento na Rua Dante Macari, entre o número 637 ao número 732, Bairro Capão
da Cruz. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Gervásio e Imilia.  02)  À
SMO, solicitando calçamento na Rua Vitor Hugo, em toda sua extensão, Bairro Novo Horizonte.
Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Caco, Imilia e Adão. Vereador Adão
– 01)  À SMO, solicitando desentupimento das tubulações da Rua Ciro Silva, Bairro Pasqualine.
Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  dos  Vereadores  Cleber,  Gervásio  e  Ventania.
Vereador Jorge – 01) Ao Prefeito, com cópia a SMSMU, solicitando uma limpeza geral na praça
central da Cidade. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Caco, Ventania,
Nelson, Cleber e Gervásio. 02) Ao Prefeito, com cópia à SMS, solicitando que seja reavaliado o
sistema  de  cotas  para  exames  de  rotina.  Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  dos
Vereadores Nelson, Caco, Cleber e Raquel. Vereador Cleber – 01) À SMO, solicitando reparo nos
bueiros na Rua Otacílio José Lucas, Bairro Sete. Aprovado por unanimidade, com associação dos
Vereadores Ventania, Caco, Gervásio e Nelson.  02)  Ao Prefeito, com cópia à SME, solicitando
estudo para analisar a possibilidade de estender o auxílio passagem para as famílias que não têm
condições de pagar  a passagem de ônibus.  Aprovado por  unanimidade,  com associação dos
Vereadores Jorge, Adão, Ventania e Maninho.  Vereador Gervásio – 01)  À SMSMU e Empresa
Mercúrio, solicitando providências quanto a falta de iluminação e limpeza do mato e vegetação na
Estrada do Horto Florestal. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Jorge,
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Ventania e  Maninho.  02)  À SMO, solicitando revisão,  limpeza e capina das bocas de lobo e
desobstrução com hidrojateamento da rede de esgoto das Ruas Anjo Batista e Rio Pardo, na Vila
Greiss, Bairro Capão da Cruz. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Imilia,
Adão e Ventania. 03) À SMO, solicitando conserto de um desnível asfáltico na Rua Santa Luzia,
em frente ao número 619, Bairro Vargas. Aprovado por unanimidade, com associação do Vereador
Ventania. Vereadora Imília – 01) Ao Presidente desta Casa, Senhor Nelson Brambila, solicitando
que seja enviado um ofício à UAB – Universidade Aberto do Brasil, para que esta entidade seja
apresentada  a  comunidade  Sapucaiense.  Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  dos
Vereadores  Cleber  e  Ventania.  02)  Ao  Presidente  desta  Casa,  Senhor  Nelson  Brambila,
solicitando que seja enviado um ofício ao IFSUL – Instituto Federal Sul Riograndense, para que
esta  entidade seja  apresentada a  comunidade Sapucaiense.  Aprovado por  unanimidade,  com
associação dos Vereadores Gervásio e Nelson.  03) À SMMA, com cópia ao Prefeito, solicitando
informações  dos  ofícios  enviados  por  esta  Vereadora,  no  mês  de  fevereiro.  Aprovado  por
unanimidade, com associação dos Vereadores Marquinhos, Caco e Jorge. Vereador Marquinhos
– 01)  Ao Prefeito, solicitando o conserto e fiscalização urgente das centrais de distribuição de
energia das praças do Munícipio. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores
Caco,  Nelson,  Cleber,  Gervásio,  Raquel  e  Imília.  02) Ao  Prefeito,  solicitando  que  retenha  o
pagamento  da  Empresa  Labor,  e  fazer  o  pagamento  direto  aos  funcionários.  Aprovado  por
unanimidade,  com  associação  dos  Vereadores  Maninho,  Gervásio,  Adão,  Imilia,  Cleber  e
Ventania.  03)  Ao Prefeito, solicitando providências sobre a situação do fornecimento de energia
elétrica  para  a  Unidade  de  Pronto  Atendimento  (UPA).  Aprovado  por  unanimidade,  com
associação dos Vereadores Cleber e Imília. Vereadora Raquel – 01) À SMO, solicitando limpeza
da boca de lobo e esgoto cloacal  das Ruas Arquibaldo Velhinho,  próximo ao número 275,  e
Travessa Independência, no número 477,  no Bairro Floresta.  Aprovado por unanimidade, com
associação dos Vereadores Ventania, Gervásio e Jorge.  02)  À SMO, solicitando colocação de
saibro na Travessa Passeio Camboim, Bairro Sete. Aprovado por unanimidade, com associação
dos Vereadores Cleber, Imília, Gervásio e Ventania. Vereador Nelson – 01) À APAE, solicitando
informações sobre o ônibus que fazia o transporte de alunos. Aprovado por unanimidade, com
associação  dos  Vereadores  Jorge,  Imilia,  Gervásio  e  Ventania.  02)  À  SMST,  solicitando  a
colocação de redutor de velocidade na Avenida José Joaquim, na via nova que foi feita, no Bairro
COHAB. Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Imilia,  Gervásio, Adão e
Cleber.  Não  havendo  mais  Requerimentos  Verbais,  foram lidos  os  Processos  que  aguardam
pareceres. O Vereador Nelson – Presidente da Casa,  informou que a Mesa Diretora determinou o
arquivamento  do  PROC.  nº  20.074/2016  – Origem  da  Mesa  Diretora  -  DISPÕE  SOBRE  A
ESTRUTURA ADMINISTRATIVA DA CÂMARA DE VEREADORES DE SAPUCAIA DO SUL. O
Vereador  Autor  Maninho  solicitou  a  retirada  para  a  devida  adequação  do  PROC.  nº
20.125/017/2017  –  Origem  do  Vereador  Carlos  Eduardo  (Maninho)  –  PROJETO  DE  LEI
LEGISLATIVO nº 005/2017 - “Fica instituído a obrigação do controle entomológico do mosquito da
dengue no Município de Sapucaia do Sul através de ações concretas realizadas em conjunto
pelas Secretarias Municipais de Meio Ambiente, Saúde, Educação, Mobilidade Urbana e Obras,
sendo  no  mínimo  01  (uma)  ação  a  cada  trimestre,  totalizando  03  (três)  ações  por  ano”.  O
Vereador Autor Gervásio informou que será reapresentado o projeto que institui no Município de
Sapucaia do Sul o evento denominado Outubro Rosa e dá outras providências. ESPAÇO DAS
CONSIDERAÇÕES FINAIS: Vereadora Imilia – 06 min. + 2 min (cedidos pelo Vereador Caco)
– 8 min. Cumprimentou a todos. Começou falando da importância de se divulgar coisa positivas.
Disse que se é muito divulgado o que acontece de negativa. Falou que os Vereadores devem
trazer e divulgar o que acontece de positivo na Cidade. Discorreu sobre a  UAB – Universidade
Aberto do Brasil,  IFSUL – Instituto Federal Sul Riograndense e a Faculdade Equipe, dizendo que
devemos divulgar para todos os munícipes. Argumentou que a informação somente se alastra se
ela for negativa. Disse que o Povo está pagando pelo atual momento do País e que os Políticos
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fazem parte desta situação. Falou para os Vereadores para que doassem parte de seus salários
por pelo menos dois anos para algo útil para a sociedade. Disse que este valor poderia ser doado
para as escolas, pois afirmou que estudar no calor é impossível. Falou sobre o Sapucaiense Paulo
Roberto Pinto Becker, que irá para a Tailândia representar o País em um campeonato Muay Thai.
Agradeceu o Presidente desta Casa por ter atendido a solicitação feita por este rapaz, pois ele
tinha solicitado uma bandeira de Sapucaia do Sul. Finalizou dizendo que devemos divulgar as
coisas positivas para mudar a história desta Cidade e terminou recitando um verso do Hino Rio-
Grandense. Agradeceu e encerrou. Vereador Jorge – 06 min. Cumprimentou a todos. Começou
falando sobre sua briga e de outros Vereadores com a SMS a respeito dos exames ofertados à
população. Disse que foi conseguido até 100 exames por dia e que agora não podemos perder
isso. Falou que ouviu falar muito bem do novo secretário de saúde. Disse que há a necessidade
de  conversar  com o secretário  para  que  seja  reavaliado a  situação da agenda  dos  exames.
Discorreu sobre a situação dos bancos da praça central,  dizendo que está muito complicado.
Falou também sobre a situação da iluminação pública. Finalizou falando sobre a péssima situação
da rede de esgoto da Cidade. Agradeceu e encerrou. Vereador Cleber – 02 min. cedidos pelo
Vereador Caco. Cumprimentou a todos. Começou falando sobre o seu requerimento para a SME,
sobre o pré 1 e o pré 2. Disse que a Comissão de Educação deve se reunir e verificar com a SME
a distribuição de vagas. Finalizou falando sobre a situação dos bueiros entupidos, que na próxima
chuva irá alagar a Cidade. Agradeceu e encerrou. Vereador Ventania – 06 min. Cumprimentou a
todos. Começou falando sobre a situação da Empresa Labor e do Hospital Getúlio Vargas. Disse
que o povo Sapucaiense é a sua família. Finalizou recitando uma prosa. Agradeceu e encerrou.
Vereador Marquinhos – 06 min. + 2 min (cedidos pelo Vereador Caco) – 8 min. Cumprimentou
a todos. Começou parabenizando o funcionário Teilor Cleber Carpes pelo seu aniversário. Falou
também sobre a Vereadora Imilia, que está sendo o centro das atenções, pelo seu belo trabalho.
Disse que a tribuna é a voz do povo. Falou sobre a legislatura passada, dizendo que considera a
melhor que passou por esta Casa Legislativa. Argumentou que nesta Legislativa passada fizeram
muita economia, foi cortado na “carne”. Discorreu sobre o trabalho de cada Vereador até chegar
nesta  Casa.  Finalizou  dizendo  que  esta  legislatura  irá  manter  a  moral  elevada  desta  Casa.
Agradeceu e encerrou.  O Vereador Nelson – Presidente da Casa, falou sobre a situação dos
funcionários do Posto de Saúde no Bairro Colina Verde. Nada mais havendo a ser tratado, o
Vereador Nelson – Presidente da Casa, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a
presente Sessão, às vinte horas e dez minutos. Determinou a lavratura desta Ata, que será pelo
mesmo assinada e pelo Vereador Maninho – Secretário. Para constar, esta Ata foi devidamente
lavrada pelo Serviço  de Elaboração e Revisão de Anais  e Atas da Diretoria  Legislativa.  Sala
Tiradentes, Sapucaia do Sul, 02 de março de 2017.
                                                                                  

                                                                                                NELSON BRAMBILA
               Vereador Presidente 

     CARLOS EDUARDO DOUGLAS SANTANA
                            (Maninho) 
                     Vereador Secretário                                                         
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